
[#COVID - Reconfinement : la Métropole mobilisée pour garantir les services publics essentiels](#)

La très forte dégradation du contexte sanitaire est indéniable. Le virus circule en France à une vitesse très rapide. Contrairement à la première vague, la Métropole Rouen Normandie fait cette fois partie des territoires les plus touchés. Protéger la population et stopper les chaînes de contamination sont donc les objectifs prioritaires. Toutes les équipes de la Métropole Rouen Normandie sont mobilisées, dans le respect des mesures nationales, pour protéger les habitants, les agents publics, et garantir les services publics essentiels.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie : « Même si j'espère me tromper, tout porte à croire que cette deuxième vague de COVID va être plus dure, plus longue, plus grave, que la précédente pour notre territoire. Dans ce contexte nous avons pris des mesures immédiates pour que les services publics essentiels de la Métropole Rouen Normandie puissent être maintenus, dans le strict respect des mesures sanitaires. »

>> Une FAQ (Foire Aux Questions) est disponible dès aujourd'hui sur le site de la Métropole.

